

第19回立会川環境美化運動実施

7月7日を「川の日」と国土交通省が定めて、19年目を迎えました。今年も「川の日」の活動の一環として「立会川環境美化運動」が、



笹に短冊を飾りつける小学生

7月7日(火)午後3時から行われました。

19年前の立会川は悪臭が漂い不評でしたが、行政と地域の協働、また水質浄化の改善などにより、ボラの大群が立会川に出現するまでになりました。

今年も管内の浜川小学校、鮫浜小学校、水神児童センター、すまいるスクールの子どもたちが、「ボラちゃん橋」での七夕まつり等に参加し、一段と盛り上がりを見せ

ていました。

浜川ポンプ所で濱野品川区長からあいさつがあった後、私たちは、立会川沿いと勝島運河沿いの2班に分かれ「街をきれいにしましょう」「川をきれいにしましょう」など、小学生の子どもたちの可愛い呼びかけと共にゴミ拾いをしました。当日は小雨まじりの天候にもかかわらず、多数の方が参加してくださいました。



参加した子どもたちの集合写真

< 青少年対策大井第一地区委員会より >

品川区民まつり 子どもカーニバル

7月5日(日)、南大井文化センター全館にて、品川区民まつりの一環である、「子どもカーニバル」が開催されました。

当日は朝から雨模様のあいにくのお天気でしたが、受付にはたくさん子どもたちが行列をつくりました。スタンプカードを手にお目当てのコーナーへ急ぐ子どもたちを、参加団体のスタッフや地域の皆様が温かく迎えてくれました。



受付には子どもたちの行列ができた

焼きそば、フランクフルト、かき氷等の模擬店も親子連れや子ども同士のお客様で、大変賑わいました。

鈴ヶ森中学校、浜川中学校の生徒88名のボランティアスタッフが手作り教室やゲームコーナーなど、14種類のコーナーの運営を手伝ってくれました。

参加された1000名を超えるお客様、スタッフ210名、そしてボランティアの中学生全員に笑顔が溢れ、大井第一地区の強い連帯感と未来輝くパワーが感じられる素晴らしい一日となりました。皆様お疲れ様でした。



シャフルボードの様子

★「大井第一マイ・タウン21」は、区のホームページにも掲載されています。ホームページは、写真やイラストがカラーで掲載されております。

大井第一マイ・タウン21 [検索](#)